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vol.21
大教は「教師」だけじゃない！

一般企業・公務員の夢を叶えた
卒業生にインタビュー

Withコロナ時代の新しい大学祭特集

今号の表紙を飾ってくれた
学生モデルにインタビュー！



教育協働学科 
理数情報専攻 
数理情報コース卒
加藤 諒

教育協働学科 
芸術表現専攻 美術表現コース卒
川崎 はるか

卒業生 に聞く！

就職事情！！就職事情！！

所属していた音楽系サークル「ぺんぺん草」の先輩でIT企業に進んでいる
人が多かったことです。あと、性格的に営業職よりも、技術職が向いている
タイプだった。それに、「ITであれば食いっぱぐれないかな」と思ったことも
理由の一つです。

職業を選んだ理由・きっかけは何ですか？

企業に売るソフトウェアのテストをする仕事なんですが、自分が作ったプログラム
が動いた時や、テスト時のバグを自分で見つけた時にやりがいを感じましたね。

お仕事のやりがいは？

面接がとても苦手でした。あまりテンションが高いタイプ
ではないので、そこをハキハキとしたテンションに持って
いくことが苦しかったです。

就活をするうえで大変だなと感じたこと

内定者の人（後輩）への教育です。単に答えを教えるだけ
ではなく、本人が答えを導き出せるように工夫しています。
教育って他業種なので使わないかな？と思っていたんです
けど、生かせる場面があったことに驚きました。

大教での学びが生きていると感じる時は？

大学の専攻の中で、自分だけ「立体造形」を取ったことです。
大学で何していたの？と聞かれるときに、「彫刻」と答えると
珍しがられます。

あなたの
と感じる事やエピソードを教えてください

今の会社の中で、一部分に特化して取り組む今の仕事から、
コンサルティングやシステム全体の進行管理などのより幅広
い業務もやってみたいですね。将来的には、せっかく大教にい
たので簡単なプログラミング教室も開いてみたいです。

これからのビジョンについて

社会人になってつくづく思うのは、「旅行などの十分な時間
が必要なものは大学生の内にやっておけばよかった」という
ことです。

後輩や受験生へのメッセージ

教育協働学科 
グローバル教育専攻
多文化リテラシー
コース卒
中 彩夏

大学で人権を学ぶなかで、できるだけ広い範囲の人に
接する仕事がしたいと思ったからです。

職業を選んだ理由・きっかけは何ですか？

規則などの改正案をルールに合っているか確認する仕
事は、ルールが難しいため大変ですが、適切な改正に
貢献できることはやりがいだなと感じます。

お仕事のやりがいは？

セクシュアル=ダイバーシティ=サークル「Flower」で
のサークル活動です。セクシャルマイノリティについて
高校へ出前授業をしたり、当事者の方にインタビューし
て冊子を作成したりと活動に打ち込んでいました。

学生時代に打ち込んだこと

“気になるアンテナを張る”という授業中での経験が生きてい
ます。何かを教えてもらう際に、疑問を持ち、必ず質問するよ
う意識しています。

大教での学びが生きていると感じる時は？

化粧をあまりしないことですね。就活の時も「女性にだけメ
イクを求めるのはおかしいな」と思い、いつも通りのほぼ
ノーメイクで挑みました。

あなたの
と感じる事やエピソードを教えてください

大学で学んだ日本語教育や社会教育に関わる仕事をしてみ
たいです。また、ゆくゆくは市民の方の「こうなって欲しい」と
いう思いに応えたり、自分なりの改善案を上長に提案したり
できるようになりたいです。

これからのビジョンについて

図書館で資料を読む、専門知識を持った先生方とお話する、
副専攻プログラムを取る等、大学には色々なチャンスがある
と思います。そんな環境を生か
して、大学生活を満喫
してほしいです。

後輩や受験生へのメッセージ

人材派遣業 企画・管理 就職

情報通信業
プログラマー 就職

大阪府内市役所
事務 就職

将来的にキャリア教育に携わりたいという夢があったから
です。様々な人の話を聞けて、学生に向けて企業・働き方な
どのキャリア教育をできると思ってこの業種に決めました。

職業を選んだ理由・きっかけは何ですか？

現在の部署では、人材教育から集客するために必要な
PRや現場での営業まで、総合的な力を身につけられる
ので、そこがやりがいだと感じます。

お仕事のやりがいは？

教員をめざす人が多く実際に就職活動をしている人が
少ないため、OB・OG訪問などをほとんど自分の力でし
ないといけないっていうのが大変でした。

就活をするうえで大変だなと感じたこと

指導する時に人に上手く伝えられるようにする力と、ラ
クロス部に所属していた時の「要因・問題を細分化して
それに対してどう考えるか」を思考する力が、今の仕事
にも生きていると感じます。

大教での学びが生きていると感じる時は？

楽観的過ぎるところです。仕事で失敗することもあるんですけど、それを次の成功
に繋げるための良いものとして捉えるようにしています。

あなたの 
と感じる事やエピソードを教えてください

最終的なビジョンとしては、人にどうやってお金を稼ぐことができるかを教育し
て、その人が最大限の能力を発揮できるような職場を生み出していきたいです。

これからのビジョンについて

コロナ禍でもどかしい中でも、できないことを悩むの
ではなくできることを考えて欲しいです。そして、「自
分は一つのことに打ち込んで４年間でこういうのが
できました」って言える経験を培って欲しいです。

後輩や受験生へのメッセージ
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（常識から）はみだしているなあ

（常識から）はみだしているなあ

（常識から）はみだしているなあ

一般企業で働いていらっ

大教の進路は教職   だけではありません！ 
 今回は大教の多様なキャ   リアをご紹介するために、

しゃる先輩方を取材しました。
そして、その一つ   一つには先輩方の
素敵な想いや夢が    詰まっていました。
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「L.S.B
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さん 神霜祭
でのDK

Pの活動
記録

五月祭
 ＆ 神霜祭

私たちDAIKYO PRESSは2022年の神霜祭で
わたがしを出店しました！！
団体人数が少ないため、うまく盛り上げることができるのか
不安に思うときもありましたが、出店日には行列ができるほど
たくさんの方々にお越しいただくことができ、
とても嬉しかったです！
今回の神霜祭を通じて、より多くの方々に
私たちの団体について認知していただけたと思います。
この経験を足掛かりに、これからも活動の場を広げられるよう
頑張りたいと思います！

また、わたがしの出店と併せて、大学祭実行委員会の本部前に
付箋などを用意し、神霜祭に参加された方々で
大きな寄せ書きを作るという企画を行いました！！
初日は真っ白だった紙も、最終日には写真のように
付箋で埋め尽くされていて、今回の神霜祭にかける皆さんの
熱い想いを実感できる寄せ書きが完成しました！
ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました！

DAIKYO PRESS一同
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「挑戦」
この2文字を聞くと、なんだか
とてもハードルが高くて怖いも
ののような気がします。

いつもと違うことをするわけだ
し、
慣れない環境に身を置くかもし
れません。

でも、
ほんのちょっとでもいいんです。

「ちょっと早起きしてみる」
「いつもと違う服を着てみる」
「新しく人と交流してみる」

そんな少しの「はみだし」があなたを心躍る自分に変えてくれるは
ずです。

今回は大阪教育大学の
「はみだした」人達を取材してきました。

現役の学生から卒業生まで
多くの方にご協力いただきこの一冊が完成いたしました。
この場を借りてご協力いただいた全ての皆様に御礼申し上げま
す。

それでは最後までじっくりとお楽しみください。
皆さんの「はみだし」を心より応援しております。

DAIKYO PRESS

DAIKYO PRESSは大阪教育大学公認の学生広報団体です。

　Q.1 来年度のDAIKYO PRESSの　
　テーマ「はみだせ！」に関連して、

　　　これからイさんがはみ出していきたいこと
　　　　（※「はみだす」とは、自分の殻を破ったり、限界を超えたりすること）

2つありますね。1つ目は恥ずかしがり屋の自分の性格、2つ目は日本
での生活を楽しみながら自分の夢探しを頑張っていくことです。
私は昔から結構恥ずかしがり屋で、授業中に手を挙げて発表したり
する時、勇気がなくてできないことが結構多かったんです。でも日本
に来てからは、韓国に帰って後悔したくない！という想いで、積極的に
授業やサークルにも参加しています。 
また、夢探しについては、韓国で日本語、メディア、教育について学
び、いろいろ勉強してきたことを生かして日本でどんな仕事をしたら
いいかなと毎日考えています。これからバイト先を探すのも就職先を
探すのも履歴書を書いたり面接を受けたり、かなり勇気が必要なこ
とが多くあると思いますが、頑張っていきたいです。

　Q.2 撮影を終えての感想

とてもとても楽しかったです！
撮影風景を通りすがりの学生も見ていたと思いますが、「あれなん
だろう、楽しそう！」と思わせたんじゃないかなと思います（笑）。
こんな楽しい経験をすることができてとても幸せです。勇気を出して
応募してよかったと思っています！ありがとうございました。

　Q.3 DAIKYO PRESS vol.21発刊に向けたコメント

DAIKYO PRESSは大教大について詳しく知れるとっても良い冊子だ
と思います。より多くの学生に届き、愛されるフリーペーパーになっ
てほしいですね。

もしくは、
大学広報室まで⇒入部希望の方は…

DAIKYO PRESSの
SNS⇒

Instagram
大学Webページ
「DAIKYO PRESSについて」

Twitter

DAIKYO PRESS Vol.21
表紙モデル
イ・スミンさん

今号のDAIKYO PRESS フリーペーパー作成スタッフ　根本（英コミュ）、津田（英コミュ）、池田（英コミュ）、田上（特支）、坂井（多文化）、小島（中等社会）

新スタッフ 大・大募集中！ー大教の「おもろい」を見つけようー

今号の表紙今号の表紙

込めた想い

テーマ「はみだせ！」テーマ「はみだせ！」テーマ「はみだせ！」テーマ「はみだせ！」

「はみだせ！」
に


